

Kenang dan Hargai Jasa Pahlawan, Kemenag Kebumen Gelar Zarah di TMP Wira Bhakti

Agung widodo - KEBUMEN.URBANESIA.ID

Jan 3, 2023 - 23:08



Kakankemenag Kebumen Melalui Mukhdir, S.Ag, M.PdI Kepala MTS Negeri 3 Kebumen Pimpin Upacara Zarah Tabur Bunga di Taman Makam Pahlawan Wira Bhakti Kebumen, Jawa Tengah.

KEBUMEN- Sebagai bentuk penghormatan terhadap jasa para kusuma bangsa, jajaran pegawai Kantor Wilayah Kementerian Agama Kabupaten Kebumen, Jawa Tengah melaksanakan Upacara Zarah tabur bunga di Taman Makam Pahlawan (TMP) Wira Bhakti Kebumen, Jawa Tengah, Selasa (3/01/2023).

Upacara Ziarah dan tabur bunga di TMP Wira Bhakti Kebumen ini, adalah merupakan salah satu rangkaian kegiatan dalam rangka memperingati Hari Amal Bhakti (HAB) Kemenag RI ke-77 tahun. Dan telah menjadi tradisi yang rutin dilakukan oleh keluarga besar Kementerian Agama untuk mengenang jasa para pahlawan yang telah mendarmabaktikan hidupnya bagi kejayaan dan kemerdekaan negara.



Kakankemenag Kebumen, H Ibnu Assaddudin, S.Ag., M.Pd melalui Mukhdir, S.Ag, M.PdI Kepala MTSN 3 Kebumen bertindak selaku pembina upacara tabur bunga yang dimulai, selesai upacara bendera yang digelar di Alun-alun Kebumen. Upacara ditandai dengan hening cipta dan hormat kebesaran bagi arwah para pahlawan selama semenit dalam suasana yang khidmat dan diakhiri dengan pembacaan doa.



Selanjutnya, Kakankemenag melalui Mukhdir Kepala MTSN 3 Kebumen meletakkan karangan bunga di Tugu Pahlawan dilanjutkan dengan kegiatan tabur bunga di pusara para pahlawan. Mukhdir Kepala MTSN 3 Kebumen menabur bunga pertama diikuti Kepala Bagian Tata Usaha serta para Kepala Bidang dan Pembina lingkup Kakankemenag Kebumen.

"Telah menjadi kewajiban kita sebagai warga negara untuk menghormati jasa para pahlawan kusuma bangsa yang telah mewakafkan dirinya untuk bangsa ini. Karena hadir para Pahlawan Indonesia ada, karena Indonesia ada, Kementerian Agama lahir. Olehnya itu, melalui ziarah ini kita dapat mengambil hikmah atas dedikasi, pengorbanan dan semangat perjuangan yang telah ditunjukkan para pahlawan kita, sekaligus mendoakan agar mereka mendapatkan tempat yang mulia di sisi Allah SWT," tutur Mukhdir mewakili Kakankemenag Kebumen saat ditemui di sela kegiatan tabur bunga.

Usai tabur bunga, kegiatan dilanjutkan dengan silaturahmi tokoh lintas agama yang ada di Kabupaten Kebumen.

Dilanjutkan anjangsana ke lokasi yang diikuti oleh para pejabat eselon lingkup jajaran pengurus dan anggota serta pimpinan majelis agama-agama.

"Anjangsana ini, kita kemas dalam bentuk kunjungan silaturahmi, juga melibatkan para pimpinan majelis agama-agama dan akan dilaksanakan selama tiga hari di beberapa tempat, termasuk ke beberapa rumah ibadah yang ada di Kabupaten Kebumen.



Untuk diketahui, serangkaian acara peringatan HAB ke-77 Kemenag RI tahun 2023 di Kabupaten Kebumen ini, ditandai dengan Upacara Bendera pada hari Selasa 3 Januari 2023 di Alun-alun Kota Kebumen. Dilanjutkan Zarah ke TMP Wira Bhakti Kebumen. Dilanjut sujud syukur dan berdoa bersama di Aula Kemenag Kebumen. Setelah sujud syukur rencananya akan ada gelaran jalan sehat moderasi beragama yang rencananya akan dilaksanakan pada hari, Sabtu 7 Januari 2023 di Kabupaten Kebumen, Jawa Tengah.

Redaktur : JIS Agung

Reporter : Djarmanto-YF2DOI